



甲浦小学校 学校だより
NO. 2
令和5年4月27日

目標に向かってねばり強く探究する子どもを育てます

ご入学おめでとうございます。

4月12日、38名の1年生が甲浦小学校に入学し、全校児童232名がそろいました。

入学式では、「あ」のつく大事な言葉について、しっかりと聞いていました。1年生にとっては、登下校だけでも大変なことだと思いますが、みんな仲良く頑張っていけるよう全教職員で応援していきます。

あんぜん

登下校では、車や自転車に気を付けましょう。

あそび

晴れた日には、外でしっかり遊びましょう。
だれとでも仲良く遊びましょう。

あいさつ

自分から声を出してあいさつしましょう。

あさ

朝起きて、ご飯を食べましょう。
自分の準備は自分でできるようになりましょう。

活躍する高学年①

入学式の準備を5・6年生が行いました。1年生が気持ちよく入学できるように学校中を掃除したり、飾り付けたりしました。

6年生は、入学式にも参加し、立派な態度で1年生を迎えました。



活躍する高学年②

班長を先頭に、並んで登校しています。1年生の歩く速さを考えながら、最高学年として活躍する6年生は頼もしいです。

ランドセルがまだまだ重く感じる1年生も遅れないように頑張っています。

13日には町別児童会があり、班長が司会、進行しながら、登校時に気を付けることなどについて、話し合いました。きまりを守り、安全に登校できるようご家庭でも声かけをお願いします。

今年度から登校時間が変わりました。

昨年度までは、8:00から8:20の間に登校することとしていましたが、始業時刻の8時30分に合わせ、8:00から8:30の間に登校することにしました。

ご理解ご協力お願いいたします。

給食が始まりました

4月17日から、1年生の給食が始まりました。エプロン・マスクを着用し、手洗い・手指消毒を済ませたら、給食の準備をします。最初のうちは、準備に時間がかかっていましたが、すぐに慣れて手際よくなりました。



18日(火)全国学力学習状況調査(6年) 岡山市学力アセス(2年~5年)

24日(月)生活習慣や学習習慣に関わる児童質問紙(6年)

学校が、調査結果を分析して、授業改善等に役立てていくための取組です。

今年度は、生活習慣や学習習慣に関わる児童質問紙への回答を6年生がクロームブックで行ないました。全員、クロームブックの使用に慣れており、スムーズに回答することができました。

20日(木)読書ボランティアによる読み聞かせ



毎週木曜日の朝は、読書タイムとしており、月に1度、読書ボランティアの方々に読み聞かせをしていただいています。どの学年も、ボランティアの方の読み聞かせをしっかりと聞いていました。

たんぼぼ 「いいから いいから」
1年生「がっこうだって ときどきしてる」他 4年生「まかしとき」「とのさま1ねんせい」
2年生「おおきくなるっていうことは」他 5年生「チェロの木」
3年生「ねんどぼうや」「友だちになれるあめ」他 6年生「世界でいちばん貧しい大統領のスピーチ」



21日(金)避難訓練

今年度初めての避難訓練です。新しい教室からの避難経路を確認しました。「命」を守るために、落ち着いて行動できるようにするためには、日ごろの練習が大切です。1年生も「おはしも」の約束を守って避難しました。



25日(火)ALTの授業開始

今年度もALTの先生による外国語の授業が始まりました。今年度は、クリス先生が甲浦小学校で指導します。該当するどの学年も英語に親しみながら、楽しく学ぶことができていました。



25日(火)1年生わくわく会

学校の代表として、1年生を温かく迎えたい。そんな思いから6年生が企画して、1年生わくわく会を行いました。全校で取り組む活動を企画・運営し、最高学年としての自覚が育つことを期待しています。

お世話になります。学校支援ボランティア

読書ボランティアをはじめ、花の苗植え、ミシンなどの学習支援など、たくさんの学校支援ボランティアの方にお世話になっています。

新たにボランティア登録にご協力いただける方は、教頭までご連絡ください。

(TEL 086-267-2306)